

CELEBRAMOS JUNTAS NUESTRA X

“CADA UNO ES COMO ES”

Voy a intentar escribir unas palabras pues la verdad no se me da muy bien, tengo bastantes dificultades para expresarme.

Cuando me enteré que tengo el síndrome de Turner, la verdad me sorprendí y a día de hoy estoy confusa. Tengo muchas dudas que espero poco a poco se vayan aclarando.

Gracias a mis padres, familia, psicopedagogos, profesores de apoyo, amigos, etc.. llevo una vida de momento feliz con altibajos, sobretodo en el instituto donde he vivido una experiencia no gratificante el año pasado, este año todo mejor. Las relaciones con los demás muchas veces son difíciles pero siempre hay que intentar relacionarse. Esta pandemia tampoco nos ha ayudado. Un ‘NO’, nunca nos tiene que echar atrás.

Cada uno es como es pero tenemos que seguir luchando, unirnos, y caminar juntos en nuestro día a día.

No sé lo que me deparará el futuro, sobretodo, tema de salud, el cual me preocupa, espero que personas con este síndrome se animen y expresen como se encuentran para intentar aprender unas de otras e intentar llevar una vida lo mejor posible.

Gracias a qué hay personas, sobre todo a las que conozco, de las Asociaciones Turner, me siento muy bien con ellas pues parecen mi segunda familia.

Me encanta disfrutar de encuentros entre nosotras, nuestras familias y todas las personas que quieran conocernos para ver que no estamos solas y poder apoyarnos.

Cada uno es como es, difícil a veces en nuestra sociedad, pero siempre caminando hacia delante lo conseguiremos.

